



Tout beau tout neuf

par Isabelle Bagnoud Loretan

LE GUARDA GOLF HÔTEL A OUVERT SES PORTES, LES PROPOSITIONS NE MANQUENT PAS CAR LES PROPRIÉTAIRES ONT VOULU LE LIEU OUVERT ET MULTIFONCTIONNEL.

Ouvert à l'année! Il y a des projets et des défis qui font immédiatement plaisir. Le cinq étoiles Guarda Golf Hôtel, établissement de luxe estampillé «Leading Hotel of the World», vient d'ouvrir ses portes en bordure du golf Jack Nicklaus. Le grand chalet d'où l'on chausse directement ses skis de fond compte faire tout son possible pour offrir un service «total»: hôtellerie, salles de séminaires, spa, restaurants, expositions (lire page 101), concerts... Un lieu multifonctionnel rythmé par les saisons et l'imagination débordante de Nati Felli, propriétaire et gérante avec son mari Giancarlo. Ils veulent faire du lieu «une expérience», comme on aime dire dans le jargon événementiel, sauf qu'ici ce n'est pas du vent, le couple connaît parfaitement la clientèle du Haut-Plateau et semble n'avoir rien laissé au hasard. Les particularités de l'hôtel: Deux restaurants, l'un s'occupe de spécialités valaisannes, l'autre de cuisine italienne raffinée, un lounge, un spa et des soins de beauté façon brésilienne – et l'on sait combien ils sont à l'avant-garde dans ce domaine. Nati Felli, originaire du Brésil a réussi à faire qu'Yvo Pitanguy, le pape de la chirurgie plastique brésilienne et amoureux du Haut-Plateau propose ici son premier «Spa Beauty by Clinica Ivo Pitanguy» d'Europe. On y trouvera tous les produits issus de sa propre clinique et surtout, des protocoles de soins particuliers.

Open all year round! There are some projects and challenges that we immediately appreciate. The five star Guarda Golf Hotel, a luxury establishment with the “Leading hotel of the world” stamp, has just opened its doors on the edge of the Jack Nicklaus golf course. The large chalet, from which you can don your cross-country skiing boots straight away, is going to do its utmost to provide a “total” service: the hotel, seminar rooms, a spa, restaurants, exhibitions (see page 101), concerts... A multifunctional establishment governed by the rhythm of the seasons and by the imagination of Nati Felli, who is, together with her husband Giancarlo, the owner and manager. They would like the place to become “an experience”, as people like to say in events jargon, except that here they have done something about it; the couple are well acquainted with the Haut-Plateau clientele and seem to have left nothing to chance. The distinctive characteristics of the hotel: two restaurants, one for Valais specialties, the other for a refined Italian cuisine, a lounge, a spa and Brazilian style beauty treatments – and it is common knowledge how avant-garde they are in this domain. Nati Felli, who comes from Brazil, has managed to have Ivo Pitanguy, the pope of Brazilian plastic surgery, who adores the Haut-Plateau, open his first “Spa Beauty by Clinica Ivo Pitanguy” in Europe here. All the products from his own clinic will be available and, above all, the exceptional treatment protocols.